

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Somos una empresa formada por cuatro socios, Monika Guisado, Oihane Meneses, Marta Larreina y Sergio Lozano.

El objetivo que queremos cumplir con esta empresa es el de aportar un servicio que facilite y mejore la calidad de vida de las diferentes personas en situación de dependencia.

Nuestra aplicación tiene el nombre de NTN y está disponible en todas las plataformas. Su instalación es gratuita y muy sencilla.

Esta aplicación tiene la función de detectar todo tipo de barreras arquitectónicas mediante una ubicación en un rango de toda Euskal Herria.